

## Louer une voiture à Perpignan: le seul moyen de transport pratique pour les nouveaux visiteurs

Perpignan ressemble quelque part plus à une ville espagnole que tout le reste du territoire français. Même si elle se situe en France, cette ville reste grandement influencée par la culture et le mode de vie espagnol, étant donné qu'elle fut jadis la deuxième ville la plus importante de la Catalogne après Barcelone. [Location voiture Perpignan](#) est le meilleur moyen de transport pour une première visite ainsi que pour les voyageurs fréquents. Une part importante de la population de cette ville est constituée à l'origine des réfugiés de la région de Catalogne en Espagne, qui étaient venus ici pendant la guerre civile de 1930. La légende raconte que cette ville tire son nom du Père Pinya, un manant, qui avait suivi la rivière Têt depuis le bas du massif des Pyrénées jusqu'au site de la ville, où il cultiva son champ fertile tandis que la rivière tenait sa promesse d'irriguer le sol fertile. De nos jours, cette ville est assise gracieusement sur sa gloire ancienne et ses traditions riches peuvent être encore admirées à partir de ses sites historiques et culturels. Les habitants de cette ville profitent de la proximité de la Côte Catalane (la côte de la Catalogne). Le rythme de la ville est tranquille dans les rues de cette dernière, où les habitants et les visiteurs sont vus évincer les cafés de part et d'autres d'Arago au bord de la rivière. Ceux qui ne connaissent pas cette ville pourraient la définir comme étant une 'ville laide et vilaine', ce qui fut le cas du voyageur Henry Swinburne en 1775. Mais il en est tout autre, la beauté et le charme de cette ville se démarquent et ont toujours attiré les touristes de part et d'autres du monde, lesquels se noient dans son énigme. La ville est bordée par une plage de sable blanc de 34 km de long s'étendant de Port Bacares dans le nord jusqu'en bas à Argelès-sur-Mer dans le sud, qui s'étend plus loin jusqu'à la Côte Vermeille, qui continue jusqu'en Espagne. Le littoral à proximité de la ville est Canet-en-Roussillon, que vous pouvez facilement couvrir en 35 minutes de route. Plutôt que d'attendre les transports publics, votre [voiture de location](#) à Perpignan vous conduirait facilement jusqu'à la destination de votre souhait. Les autres stations balnéaires voisines comprennent Torrelles-Plage, La Bacarès et Sainte-Marie-Plage, toutes étant facilement accessibles depuis le centre-ville. Vous pouvez conduire plus au sud vers la station hors-sentiers-battus de St-Cyprien-Plage ainsi qu'Argelès-Plage, elle-même bien en évidence. Cette ville est un bon point de départ afin d'engager dans des journées d'excursions vers la ceinture côtière ou les châteaux Cathares de l'intérieur ou encore vers les montagnes. Elle fait l'objet de chroniques notoires et chacun de ses sites historiques éminents est en soi un symbole autonome avec des informations en français, catalan et anglais. Le Castillet est un lieu éminent de tourisme de cette ville. Ce manoir mâchicoulis et perforé en briques rouges datant du 14ème siècle est à la fois une passerelle vers l'histoire de la ville et une forteresse. Elle dispose également d'un musée, connu sous le nom de La Casa Pairal et qui présente à la fois des collections d'artefacts régionaux de Catalogne et des éléments folkloriques.

### About the Author

. [Location voiture Perpignan](#) est le meilleur moyen de transport pour une première visite ainsi que pour les voyageurs fréquents.

Source: <http://www.secrets-de-comment.com> | [Formation Marketing](#) | [NetConcept](#). droits de revente